

2016.初春

今年こそアブない安倍政治をやめさせよう

この市民連帯のうねり 宇都宮から

宇都宮民報

発行
日本共産党
宇都宮市委員会
弥生1丁目7-11
旭コーポ1階
634-8722

日本共産党発行
赤旗
日 3497円
日 823円



東武デパート北口にて新年の抱負・決意などを述べる左から荒川・福田・野村・おくだ・小池・梅村の各氏

日本共産党宇都宮市議員団の荒川つねお・福田くみ子両議員は、1月2日、宣伝カーで、野村せつ子県議、小池一徳参院栃木選挙区予定候補とともに市内一円を回り、年賀の挨拶を行いました。

新しい年2016年を平和と市民の安心なくらしを築く年にしましょう。そのためにも戦争法廃止と立憲主義を取り戻すために力を合わせましょうと訴えました。

「戦争法廃止のうねり」梅村さえ子衆議院議員、おくだ智子参院比例代表予定候補もかけつけ、5氏それぞれに、新年の抱負と政治変革の決意を述べました。

「成人おめでとう」と行動 青年3人と福田くみ子市議

「戦争なんか絶対したくない」と署名
一月十日、宇都宮市内のホテルでは、各中学校ごとに成人式がおこなわれました。



署名に応じる青年(右)

と署名に応じてくれました。彼はなんと手にしていた、小さなメガホンで呼び込みました。友達にも署名を勧めました。この日は、約1時間で42筆集めることができました。

2000万人署名めざし ダッシュ!

野村せつ子県議、荒川つねお・福田くみ子両市議は新春初朝りが始まったデパート前で、戦争法廃止のノボリ旗を掲げ、対話を広げました。手を振り、声援を送る人の姿が多くみられました。



署名を呼びかける 野村せつ子県議と福田くみ子市議

署名した市内の男性(3)は、「武器輸出に踏み込み、戦争法を成立させた安倍内閣の動きは、『危ない』の一言につきる。歴史は、戦争が取り返しのつかない事態を生じさせることを証明している。野党が力を合わせてほしい。栃木の参院選挙でも、自民党の議席をもぎ取ってほしい。共産党に期待している」と述べました。3人の子どもを連れ、妻と署名した夫(3)は、「戦争を合理化するのが、安保法制(戦争法)です。子どもを未来を思う親の気持ちで署名に託しました」と話しました。

核兵器廃絶へ署名訴え

市原水協が6・9行動

北の核実験に抗議



核兵器廃絶のアピール署名を呼びかける市原水協の皆さん

原水爆禁止宇都宮市協議会は、6日、北朝鮮による核実験に抗議し、東武宇都宮駅北口前で年頭の6・9行動に取り組みました。

「北朝鮮の核実験は、許されません」との呼びかけに、市内の女性は「そうですよ」と怒りの声を寄せ、核兵器全面禁止を求める「アピール署名」にサインしました。

冒頭、マイクを握った田部明事務局長は、昨年の核不拡散条約（NPT）再検討会議の内容にふれて、「核保有国でさえ、核軍備撤廃を求める世論を正面から否定できなくなっている」と強調。その上で、北朝鮮の蛮行について「核廃絶を求める人の思いと運動を踏みにじるもので、断じて許せない」と厳しく糾弾。

「核兵器をなくすために、さらに頑張ります。署名に協力してください」と呼びかけました。

戦争法体制進む 中央即応連隊

安倍政権の異常な軍拡 ついに5兆円超え

安倍自民・公明政権が決定した2016年度予算案で、軍事費が5兆541億円に達し、史上初めて5兆円を突破しました。

米軍再編経費などを含む軍事費は、2002年（4兆9560億円）をピークに2012年度（4兆7138億円）までのおよそ10年間、わずかながらも減少傾向が続いていました。しかし、2012年度末に発足した第2次安倍政権は、軍事費増強に転じ、2015年度には早々に過去最高（4兆9801億円）を更新し、ついに2016年度予算案は史上初の5兆円超えとなりました。

安保法制にも対応できる 2016年度軍事費

2016年度の軍事費は安倍政権が閣議決定した中期防衛力整備計画（14～18年度）の3年度目にあたります。中期防衛力整備計画は、「安保法案にも対応できる武器の購入が盛り込まれている」と指摘されてきた戦争法先取りの軍拡計画です。今回の2016年度の軍事費も「特徴は安保法で可能になる新任務を備えた防衛力整備だ」と言われてきました。



海外派兵型 兵器目白押し

上陸侵襲作戦のためのV22オスプレイ（4機447億円）や航続距離が飛躍的に伸びるC2輸送機（機体の構成87億円）の新規取得などがあります。

そして、国内外での緊急事態に真っ先に対応する中央即応連隊関連では空輸が可能な輸送防護車4両（9億円）があげられます。

この輸送防護車は地面に仕掛けられた爆発物の衝撃にも耐える防護性の高い耐テロ仕様となっており、戦争法（安全保障関連法）に基づく新任務「在外邦人救出」「駆けつけ警護」に使われようとしているものです。

中央即応連隊には、既に2013年度の補正予算で輸送防護車4両の配備が行われています。

宇都宮駐屯地に配備されている中央即応連隊が、憲法違反の戦争法のもとで、ますます危険な役割と任務を担わされ、海外派兵することを黙ってみているわけにはいきません。

「戦争法の発動許すな」、戦争犠牲者を出す前に戦争法の日も早い廃止こそ、中央即応連隊のある宇都宮市民の願いではないでしょうか。



これが耐テロ用輸送防護車（防衛省ホームページより）

日本共産党宇都宮市議員団

定例無料

市政・法律なんでも相談会

雇用問題・多重債務・生活保護・年金・国保・住宅
道路・交通安全・その他なんでも・・・

日時 2月13日（土）

3月12日（土）

会場 いずれの日も

宇都宮市コミュニティセンター 第2創作室

1月の相談会は休ませていただきます。

お急ぎの方は下記までご連絡ください。

連絡先 日中 TEL632-2622（党市議員団控室）

土・日・夜間 TEL634-8722（党市委員会）

相談ご希望の方はできる限り事前にご連絡をお願いします。